

夢に挑戦! いつしょに感動! すてきな笑顔!

11月 下京渉成だより

京都市立下京渉成小学校
校長 林道明
Tel.342-2522 Fax.371-1022

学びの秋



先日、コロナ禍に対応した「運動会」改め「スポーツ大会」が終わりました。学年を分けて実施したり参観していただく方を限定したりと、これまでに無い形での取組となりました。しかし、①子どもたちが全力で競うこと、②学年で一致団結して取り組むこと、そして、③高学年が大会の担い手として係活動でしっかりその責任を果たすこと、という3つのめあては大切に残し本番を迎えるました。結果、子どもたちは見事に力を出し切り、そのめあてを達成してくれました。終わった後の充実した子どもたちの顔が忘れられません。

誰も予想しなかった今日の事態。様々な困難や社会的情勢にあっても、子どもたちが見せてくれる可能性に明るい希望を見出すことができました。

スポーツ大会が終わり、季節はすっかり秋。大きな行事をやり終えた本校の子どもたちですが、心も体もまた一回り成長したことを感じる今日この頃です。これまでにも学習に真面目に取り組んできた本校の子ども

たちですが、以前にも増してしっかり学習に向き合う姿が見られています。

「このことについて僕はこう思うんですけど、○○さんどう思いますか。」

「私は少し違って△△ではないかと思います。例えばここに～～と書いてあるからです。」

「以前にも同じようなことがあって△△したのも理由の一つです。」

「なるほど、○○さんの意見を聞いて僕も少し考えが変わりました。」

授業での子どもたちの話し合いの様子です。本校は今年も学校教育目標である「ことばの力を確かに」すべく、国語科を研究教科の中心に据え、クラスや学年の友達との対話を通じて自らの課題を解決していく授業を大切にしています。

子どもたちは先生の話をただ聞いているより、自ら考えた課題を友達とお互いに相談したり聞いてもらったりする中で解決していくのが大好きです。(ただ講義を聞かされるというのは退屈なもの、ただし、『活動あって学び無し』となることが無いよう、授業の準備は丁寧に、そしてしっかりと分析して取り組むことを心掛けています)

国語科で培った力を算数や他の教科で発揮し、また、他の教科で学んだことを国語科に生かしと、子どもたちは楽しみながら勉強に励んでいます。遊ぶ時は遊ぶ、スポーツする時は精一杯、そして学ぶ時は楽しみながら、メリハリをつけ頑張る下京渉成の子どもたちです。

下京渉成小学校 校長 林道明

令和2年度

11月行事予定

曜	行事	保健関係	プラス1	まなび
1 日				
2 月	4年京のものづくり体験学習(5・6H)			
3 火				
4 水	4年生京焼・清水焼絵付け体験(2・3H)	フッ化物	○	○
5 木		歯科検診3・4年		○
6 金				
7 土				
8 日				
9 月	避難訓練5H(3・6年)			
10 火				○
11 水	4年和菓子体験(1・2H) 教員研修(3年生以外 14時完全下校)	フッ化物		
12 木	なかまの日(総育)			○
13 金				
14 土				
15 日				
16 月				
17 火				○
18 水		フッ化物	○	○
19 木	学習発表参観(2年・5年・3年) 下京中学校入学説明会(15:30~16:30)			○
20 金	学習発表参観(1年・6年・4年)			
21 土				
22 日				
23 月	勤労感謝の日			
24 火				○
25 水	就学時健康診断(13:15完全下校)	フッ化物		
26 木	6年生制服採寸(15:15~16:15)			○
27 金				
28 土				
29 日				
30 月				
	12月の主な行事 9日(教員研修 1・2年生以外14時完全下校) 15日(ブロック別児童集会 15:05集団下校) 16日~22日(個人懇談会) 23日(2学期終業式 14:20完全下校)			

お知らせ



秋を感じるようになりました。皆さんはどんな秋にしますか？
スポーツの秋？読書の秋？
自分の取り組む秋を探してみてはいかがでしょうか。

10月

下京渉成小の様子

スポーツ大会

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年とは違う形で行いましたが、保護者の皆様の協力もあり、スムーズに行うことができました。ありがとうございました。

1年



2年



3年



4年



チームワークが求められる「台風の目」です。本番までにチームで作戦を練っていました！手に汗握る競技でした。

毎日練習を重ねてきた「京炎 そでふれ」です。しなやかに踊る姿と激しく踊る姿にメリハリがあって格好良かったです。

5年



広い海原が後ろに見えるような「ソーラン節」でした。1つ1つの踊りに鬼気迫るものがありました。

6年



○学習発表参観

11月19日（木）20日（金）に学習発表参観を行います。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、日にちや時間、場所を分けて参観していただきます。普段から学習してきたことを発表する姿をご覧ください。詳しくはお配りしました別紙プリントをご覧ください。

○就学時健康診断

11月25日（水）、令和3年度に新入学を予定している児童を対象に「就学時健康診断」を行います。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5年生児童のお手伝いはありません。その為、給食終了後13：15に全校児童が完全下校となります。お知りおきください。



○部活動が始まりました

楽しみにしている児童も多かった部活動が始まりました。開講式を終え、部活動で活動している姿は本当に生き生きしていました。

部活動は金曜日に行われています。各部活動から配布されている予定表を確認して、忘れ物のないようにしてください。

○最終下校時刻が変わります

秋の様子が見られるようになってきました。それと同時に暗くなる時間が随分早くなっています。そのため、11月から1月まで最終下校時刻が早くなりますので、お知りおきください。

最終下校時刻 → 4：00

部活動参加者の下校時刻 → 5：00



朝夕が随分肌寒くなってきました。状況に合わせて上着等を用意していただくと良いと思います。